

平岡中央中学校ホームページアドレス http://www.hiraokachuo-j.sapporo-c.ed.jp 札幌市立平岡中央中学校

学校だより

令和6年(2024年)11月8日

合唱発表会を終えて

|年3組 坂本 夏萌



中学校で初めての合唱発表会、私は個人でも学級全体でも練習の成果を出し切ることができたと思いました。 初めての合唱発表会で、指揮者を担当して成果が出せた理由が二つあると思います。一つは、自分のためにも行 動するということです。指揮の経験はしたことがなかったのでーから自分なりに練習しました。こんな発表にし たい!という自分の思いで自分の理想の発表のために行動できるようになりました。もう一つは、学級全体のこ とを考えて練習できたからです。こうした方がいいかな?とかみんなはどう思うのかな?とか全体の意見を大切 にするために話をするのを心掛け、自分の意見だけでは決め付けないようにしました。学級のみんなも、それに 応えてくれたからいい発表ができたのだと思います。次も、この成果を生かして行きたいです。

2年2組 鈴木 琉央

合唱の活動で私はソプラノのパートリーダーを担当することになった。昨年はパートリーダーの指示に従って歌っていたた め、指示する側になるのは初めてで緊張した。いざ練習が始まると、歌の評価が難しくて言葉がまとまらず、しどろもどろに なった。元々、人前で話すのが苦手ということもあるが、声が小さいのもあってこうなったのだと思う。パートごとの練習のとき も、何を話せばいいか分からなくなるときもあった。

だが、同じパートの人や伴奏の田中さんに助けてもらい、よりよい歌にすることが出来た。頼ってばかりでなく、後片付けに 積極的に取り組んだり、家で合唱に役立ちそうな情報を調べてまとめたりと、自分のできることから取り組んでいった。結果、 前にでて話すことはあまりよかったのはいえないのだが、真剣に、積極的に行動することが出来るようになったと思う。

本番で歌うとこまで、あっという間で、団結力が深まったと思う。クラスの人たちはもちろん、加清先生や山内先生、菅原先 生など、支えてくださった方々に感謝し、この経験を大事にし、来年の合唱発表会、卒業式に生かしていきたい。

3年2組 佐久田 結菜

私は中学校生活最後の合唱発表会を終えて、クラスの仲間とのたくさんの思い出をつくることができたことが 一番心に残っています。最初の頃は、曲の音も高く、強弱のバランスなど難しそうな楽曲で、全員で表現するの は難しいかなと思っていました。それでも、パート練習や全体練習で何度も合わせていく度に、楽しさを感じら れるようになりました。それは、パートリーダーや指揮者が毎日学級のために前向きなアドバイスをしてくれた おかげだと思います。また、先生からいただいたアドバイスをもとに、クラスで団結して積極的に練習に取り組 む中で、どんどん成長を実感できたからだと思います。

学年の合唱交流会を終えて、他のクラスの合唱を聴いて、自分たちに足りないところを話し合い、改善に向け て練習を重ねました。合唱発表会の本番では、練習の成果を発揮し、2組らしい歌声を響かせることができたと 思います。今まで学級で練習してきたことが発揮できた安心感と達成感を味わうことができた合唱発表会になり ました。

中学校生活最後の合唱発表会で学んだことと、2組のみんなでつくった思い出を、これからの学校生活に生か していきたいと思います。 O PAP GO

《第丨学年》	スローガン	『発表曲』	
I 組	ゾウ	『海・風・光』	
2組	音符	『地球星歌』	
3組	万里一空	『ほらね』	
4組	天歌夢奏	『My Own Road』	
5組	風車(かざぐるま)	『あした笑顔になあれ』	
《第2学年》			
I 組	爽健美茶	『春に』	
2組	チャーハン	『ふるさと』	
3組	サンゴ	『春に』	
4組	うた鍋	『そのひとがうたうときに』	
《第3学年》			
I 組	It's 唱 time	『ヒカリ』	
2組	圧唱	『青い鳥』	
3組	^{サザン} 3-3オールスターズ	『信じる』	
4組	俺たち何え?チーム 4 組	『栄光の架橋』	

合唱発表会









後期生徒会認証式

10月25日に生徒会認証式 を行いました。新生徒会役員、 後期の委員の返事が体育館に響 いていました。これからの平岡 中央中学校の生活が楽しみで す。

総合的な学習の時間について

| 年生は中学校紹介、2年生は高校調べ、3年生は SDGs について調べ学習を実施しています。Chromebook を使い、様々な事を調べてまとめています。各グループが工夫を凝らした掲示物を作り、話す内容や話し方などを考え、入念に準備を進めています。 | 年生は | 2 月 | 8 日(水)に平岡小学校と平岡中央小学校で発表を行い、2年生は | 12 月 3 日(火) 5・6 校時、3年生は | 1 月 29 日(金)の5・6 校時にそれぞれ本校体育館にて、ブース形式で発表する予定です。

12月のおもな行事予定

12月 3	日(火)	2年 総合発表会	20日(金)	清掃徹底日(~25日)
4	日(水)	局専・学年協	23日(月)	校内研修会 完全下校
9	日(月)	Ⅲ期時間割開始	25日(水)	2 学期終業式・各種報告会
		期末懇談(~13 日まで)		3年第4回定期テスト範囲発表
l 7	日(火)	道徳講演会 (産婦人科医師・助産師)	26日(木)	冬季休業日(~1月14日)
		全協	※ 月 5日(水)	3 学期始業式
1.8	日 (水)	I 年 総合発表会		

3日(水) 「牛 総合発表会 7日(木) 職員会議 完全下校 家庭の日 | ※あくまでも予定です。学校ホームページにも掲載されますの

で、ご確認ください。よろしくお願いいたします。